



## LE « STADE GUY-GALLIER » RESTRUCTURÉ ET INAUGURÉ, TERRAIN DE FUTURS EXPLOITS

Après une restructuration d'envergure (terrain synthétique, nouveaux vestiaires et parkings) l'ancien stade Paul Bert, situé au sud de la commune, a été baptisé « Stade Guy Gallier ». **Samedi 25 mai**, Christophe Chaillou, Conseiller Départemental-Maire de Saint Jean de la Ruelle, Véronique Desnoues, adjointe aux sports, et de nombreux invités, parmi lesquels la famille Gallier, François Bonneau, Président de la Région Centre Val de Loire, Jean-Pierre Sueur, Sénateur du Loiret, Hélène Lorme, Conseillère départementale du Loiret, Christian Maniongui, Président du FCO Saint Jean, ont inauguré les nouvelles infrastructures de l'équipement sportif. Cette rénovation avait un double



objectif : remettre le terrain aux normes de la Fédération française de football afin de permettre au club résident du FCO Saint Jean de la Ruelle de pouvoir y organiser des matches, mais également permettre aux jeunes Stéoruellans, et notamment aux écoliers et aux collégiens de pouvoir l'utiliser pour la pratique d'activités sportives. Le FCO évolue sur ce stade depuis décembre 2018 et les scolaires depuis janvier 2019. Le montant total de l'opération s'établit à 2 203 484 €TTC. La Ville a bénéficié de soutiens financiers importants avec les subventions accordées par : la Région Centre Val de Loire (CRST) : 388 000 €, l'État (FSIL) : 314 647 €, le Département du Loiret : 150 000 €, la Ligue de football : 124 000 €.